

# ***Bericht über die zweitägige Wanderung in den Lechtaler Alpen***

Teilnehmer: Angela und Ulrich Stockhammer

## **1. Tag**

Unsere Anreise nach Zams startete am Mittwoch, den 9.9.2009 um 7 Uhr morgens. Die Fahrt nach Tirol haben wir ohne Schwierigkeiten und ohne verkehrstechnische Probleme in knapp 4 Stunden geschafft.

Direkt in Zams, wo der Beginn unserer Tagestour war, sind wir um 12 Uhr mittags gestartet. Bei optimalem Bergwetter (strahlender Sonnenschein und ca. 20 °) sind wir in Richtung Württemberger Haus losmarschiert. Die Gemeinde Zams zählt ca. 3.700 Einwohner und liegt 767 Meter über dem Meeresspiegel.

Der Aufstieg von Zams zum Württemberger Haus führte uns über einen Steig zur Unterloch Alm (die Alm liegt auf 1.550 Meter). Nach einer kurzen Rast auf der Alm hatten wir noch einen zweistündigen Anstieg vor uns. Gegen 17 Uhr hatten wir das heutige Etappenziel erreicht. Vom Württemberger Haus in 2.220 Meter Seehöhe konnten wir ein prächtiges Panorama mit Blick zum Alpenhauptkamm genießen. Die Gehzeit am ersten Tag betrug knapp 4 Stunden.

## **2. Tag**

Nach einem kräftigen Frühstück um 6:30 Uhr begannen wir um 7:15 Uhr mit unserer Wanderung zur Memminger Hütte. Für diesen Abschnitt haben wir zwischen 4 und 4,5 Stunden eingeplant.

Von der Hütte gingen wir auf einen Steig ein kurzes Stück bergab ehe die Wiesenhänge wieder leicht anstiegen. Nachdem wir ein Schuttkar gequert hatten führte der Steig mitunter steil zum Grat (eine seilversicherte Stelle). Für diesen etwas schwierigeren Teil sind Trittsicherheit und Schwindelfreiheit erforderlich. Entlang des Grats sind wir zu höchsten Punkt unserer Tour gekommen. Von der Großbergspitze in 2.657 Meter Seehöhe war die Aussicht einfach nur überwältigend. Öztaler Alpen, Allgäuer Alpen, Verwallgruppe und Stubaier Alpen waren bei dieser Fernsicht traumhaft schön zu sehen. Von der Großbergspitze führte uns die Route wieder ein kleines Stück hinab. Anschließend ging es am Großbergkopf und dem Großbergjoch vorbei. Nach der Überquerung einiger Wiesenhänge führte uns der Steig wieder steil nach oben zur Seescharte. Von der Seescharte zur Memminger Hütte hatten wir noch eine Stunde zu gehen. Die Memminger Hütte liegt an einem kleinen idyllischen See direkt am Fuß des Seekogels und ist bereits von der Seescharte aus zu sehen. Nach 4 Stunden und 10 Minuten hatten wir die Hütte erreicht und uns eine wohlverdiente Pause gegönnt.

Der Rückweg unserer Tour führte uns wieder über die Seescharte hinab zur Oberloch Alm. Nach ca. 40 minütiger Gehzeit von der Oberloch Alm haben wir die Unterloch Alm erreicht und sind weiter in Richtung Zams gegangen. Um 19 Uhr, nach einer Gehzeit von 10 Stunden und 40 Minuten waren wir wieder am Parkplatz bei unserem Auto.